

Carta al Editor

Señor Director:

Acabo de leer el artículo: Antecedentes, actualidades y futuro de la *Revista Mexicana de Patología Clínica*, escrito por usted en unión de otros dos importantes profesionales.

Me ha parecido de un gran valor el análisis realizado por los autores. Los datos reflejan las actitudes y aptitudes para escribir en publicaciones como la *Revista Mexicana de Patología Clínica*. El indicador de los artículos más leídos es un reflejo exacto de los intereses de quienes consultan la revista.

El cambio de nombre me parece una decisión autónoma y respetable de quienes son los responsables por la publicación. Creo que es una muy buena proyección para América Latina y está acorde con las necesidades de los países y sus pueblos que se ubican en esta denominación.

Debe existir una sección a cargo de un Patólogo Clínico-Medicina de Laboratorio, mexicano, que dirija la presentación trimestral de las semblanzas de quienes han hecho historia en la Patología Clínica Mexicana y Latinoamericana. Sería un buen aporte a la historia de la medicina en América Latina.

123

Con aprecio,

Jorge Raad Aljure
Profesor Titular
Universidad de Caldas
Manizales-Colombia
jraada@yahoo.com